LaJornada de enmedio VIERNES 8 DE SEPTIEMBRE DE 2006



Empleados del Gobierno del Distrito Federal durante las arduas jornadas de remodelación de la Columna de la Independencia. La limpieza y renovación de la Victoria Alada tuvieron una inversión de 40 millones de pesos y se centraron principalmente en la estética; desde un dorado completo hasta la reposición de la cantera, los mármoles y los bronces. El monumento estará listo para el 13 de septiembre, día en que comienzan los festejos patrios **■ Marco Peláez**